

Guten Morgen, alle zusammen. Willkommen am Mittwochmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside.

von TheUpTrend.com mit einer schnellen zweiminütigen Marktaktualisierung..

Auf dem Vormarkt heute Morgen,.

Aktienindex-Futures sind derzeit unverändert..

Heute Morgen ist es also sehr ruhig da draußen..

Es gibt einige Aktien in den Nachrichten,.

Target ist mit Gewinnen raus und es sah gestern ziemlich gut aus..

Aber heute handeln wir weit unten..

Als ich das letzte Mal geblinzelt habe, handelten wir sogar etwas niedriger..

Also stark nach unten im Vormarkt..

Und dann haben wir Lowes..

Und Lowe's steckte bei 212,50 am Widerstand fest..

Es wird heute Morgen knapp darüber im Premarket gehandelt..

Jetzt stieg der VIX in den Kanal ein.

gestern bis zur oberen Kanallinie..

Und wir suchen nach einem Abschluss am Mittwoch.

über 26,06, um uns ein Kaufsignal zu geben, das für Aktien natürlich negativ wäre..

Der US-Dollar-Index hatte gestern einen großen Umkehrtag..

Er schloss an diesem Tag nicht höher, kam aber sicherlich von seinen Intraday-Tiefs ab.

knapp über der Unterstützung bei 106,25 einzupendeln..

Wenn Sie dem US-Dollar-Index folgen, wissen Sie, dass 106,25 wichtig ist.

Nummer, denn das ist auch die wöchentliche Unterstützungsstufe..

Also versuchen wir, das im Moment zu halten..

Wenn wir es halten können, ist das für den Aktienmarkt neutral..

Wenn wir von hier abprallen, könnte das natürlich negativ für den Aktienmarkt sein..

Wenn wir uns die Dow Diamonds ansehen, befinden wir uns gerade auf den Sommerhochs..

Wir haben sie nicht erneut getestet, aber hier oben wird die Luft ziemlich dünn..

Wäre nicht überrascht, wenn wir diese Woche die Marktspitze sehen..

Wir haben nur noch ein paar Tage,.

aber auf diesem Niveau geht uns die Puste aus..

Und natürlich war es der Dow, der den US-Markt nach oben geführt hat..

In Kanada hatten wir natürlich die Hilfe des Energiesektors..

Und die I-Aktien für den TSX 60 sind ebenfalls auf diesen Sommerhochs gestiegen..

Und hier tauschen wir Wasser aus.

auf dem Niveau von 31 \$ und wir hatten drei Tage Zeit, um darüber auszubrechen..

Habe es nicht geschafft..

Das könnte also unser Grad an psychologischem Widerstand sein..

Wir müssen einfach abwarten und sehen, wie sich die Dinge entwickeln..

Gestern war Infotech der große Gewinner an der TSX..

Der große Verlierer war der Goldsektor, der versuchte, über 270 auszubrechen..

Und in den USA war es etwas Ähnliches..

Es war der Chip-Sektor..

Der Philadelphia Semiconductor Index war der große Gewinner, während der Philadelphia Gold.

und Silver war der XAU der große Verlierer an diesem Tag..

Wieder versuchen, zu höheren Hochs auszubrechen..

Habe diese Woche Probleme..

Okay, Leute, das ist alles für die Präsentation von heute Morgen..

An diesem Morgen gibt es nicht viel zu besprechen..

Ich warte nur darauf, dass die Zeit vergeht und zu sehen.

wenn dies tatsächlich die Woche ist, in der der Markt eine kurzfristige Spitze einfährt..

Ich wünsche ihnen einen wunderbaren Tag..

Das nächste Mal hörst du meine Stimme am Donnerstagmorgen..